

El Fondema se invertirá en proyectos, compra de terrenos y apoyo productivo

En fomento productivo, proyectos y compra de terrenos está programado gastar más de \$11 mil 690 millones del Fondo de Desarrollo de Magallanes (Fondema). Cerca de un 90%, es decir, más de \$9 mil 500 millones, se destinará a proyectos, según informó el Gobierno Regional a la Dirección de Presupuestos.

En compras de terrenos se asignarán \$1.750 millones, mientras que \$433 millones se distribuirán entre los siguientes programas de fomento productivo: el progra-

ma de Transferencia y Apoyo a la Inversión Productiva de Corfo; el de Producción Limpia, liderado por la misma institución; el de Apoyo a la Agricultura Familiar Campesina, ejecutado por el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap); y dos programas desarrollados por Sercodec con recursos del Gobierno Regional.

Esta distribución fue enviada a la Dirección de Presupuestos para su visación y posterior toma de razón por parte de la Contraloría.

El Fondema es un fondo constituido a partir de los impuestos que el Estado aplica a las empresas petroleras por la extracción de recursos que se encuentran en el subsuelo chileno. Estos tributos se calculan en función de la producción de gas y/o petróleo en la Región de Magallanes. Un 50% de los recursos que genera anualmente esta ley deberá ser destinado, en partes iguales, por el Gobierno Regional a las provincias de Tierra del Fuego y Última Esperanza.